
第1回 東伏見小学校運営協議会（要点記録） 
日時：令和５年４月２４日（月）１４：３０～１５：４０ 

場所：東伏見小学校ランチルーム 

出席：主任児童委員、東伏見育成会会長、住民懇談会代表者、民生委員、PTA会長、PTA副会長、 

保谷柳沢児童館長、校長、副校長、事務局３人、教育指導課３人 

欠席：ココスポ東伏見代表者 

・委員１０名中９名出席により本会議は成立 

・次第１ 校長挨拶 

・挨拶要旨：中嶋 太校長 ４月１日より碧山小学校から異動。東伏見の児童は落ち着いており、学級

数は少ないが学区は広い。学区には公園大きな施設、下野谷遺跡など学習材の多い地域。地域学校協

働活動として教育課程内外でも、コミュニティの核となってネットワークを広げていきたい。  

・次第２ 委員紹介 

・委員自己紹介（敬称略） 

 主任児童委員 ：安心安全な街を作りたい。コミュニティ・スクールのコーディネーターの任命を受

けている。 

東伏見育成会会長 ：市民祭りや行事の会長も兼ねている。 

住人懇談会代表者 ：くじら山会に２０年所属している。防犯パトロール中心。 

民生委員     ：児童委員。東伏見４丁目を管轄している。 

PTA 会長    ：２年生保護者。学校内だけでなく地域の見守りが充実している。 

PTA 副会長   ：４年生、１年生保護者。かっぱらっぱや図書ボランティアをしている。 

保谷柳沢児童館長 ：出前児童館も行う。１２０名ほどが利用している。 

・次第３ 教育長挨拶（木村教育長ビデオメッセージ） 

・次第４ 会長、副会長の選出 

規則第１０条第１項で協議会に会長及び副会長を置き、委員の互選によって定めることとなっている。 

 会長に主任児童委員様、副会長を東伏見育成会会長様にお願いしたい⇒了承 

議事録の作成については要点記録との提案がなされている⇒意見がないため要点記録とする。 

・次第５ 学校経営方針の承認について（資料参照）⇒全員承認により可決 

教育課程、学校経営計画、組織編成、施設管理及び施設設備等に関する説明（校長） 

・質疑：質問 ふるさと探究は下野谷遺跡をメインに行っていくのか？（篠宮） 

回答 第２回で詳しく説明する。（校長） 

以上で本日の協議項目を終了。 

・次回は７月４日(火)１３：３０～予定１５：００終了予定（予算、学校評価、ふるさと探求学習） 

 


